Herbstlager in Mannenbach 2. - 9. Oktober 2021

Samstag, 2. Oktober – Anreisetag

Wir haben uns riesig gefreut, dass wir dieses Jahr wieder ins Herbstlager fahren durften. Toll, dass alle Familien und die Leiter/innen den zusätzlichen Aufwand auf sich genommen haben, um uns alle den Umständen entsprechend so gut wie möglich zu schützen. Die Vorfreude auf die Lagerwoche war den strahlenden Kindern und dem Leiterteam bei unserem Eintreffen beim Parkplatz oberhalb der kath. Kirche anzusehen.

Unser Chauffeur brachte uns dann sicher mit dem Reisecar nach Mannenbach. Zwischendurch machten wir noch eine kleine Zvieri-Pause an der «frischen Autobahn-Luft». Das letzte Stück zum Lagerhaus mussten wir allerdings zu Fuss gehen, denn der Car konnte nicht bis vors Haus fahren. So mussten wir das Gepäck von allen Lagerteilnehmenden sowie das HeLa-Material beim Dorfbrunnen ausladen. Mit Hilfe der Leiter, welche in Privatautos hier sind, schafften wir dann alles Material und alle Koffer ins Lagerhaus. Ui, schon ein wenig ausser Puste!

Nun durften wir alle unsere Zimmer beziehen und einrichten. Und - oh wow - die Hälfte der Zimmer mit **Seeblick!!!**

Auch im Speisesaal fanden alle einen Platz und so durften wir zur ersten Tischgemeinschaft in dieser Woche Wienerli und Kartoffelsalat essen.

Beim Abendprogramm trafen wir uns dann in unserem Discoraum. Mit einem Globus in der Mitte machten wir eine Vorstellungsrunde. Alle stellten sich mit ihrem Namen vor, erzählen etwas über sich und teilten mit uns ihr Lieblingsreiseziel. Der Globus war am Schluss voller Punkte, denn jedes Reiseziel wurde markiert. Im Anschluss tobten sich alle noch ein wenig in der Disco bei Spiel und Tanz aus.

Die Nachtruhe war dann für alle wohlverdient!

Karin Felder





